

Liebe Frau Aufsatz und Liebe Schule!

Gleich am letzten Schultag hatte mein Bruder Geburtstag und wir wollten über das Wochenende einen Schiurlaub machen. Zwei Stunden bevor wir losfahren wollten schickte uns das Hotel wo wir hinfahren wollten eine SMS dass wir nicht anreisen dürfen. Mein Bruder hatt angefangen zu weinen weil er so gerne hinfahren wollte. Mama und Papa haben ihn getröstet. Dann haben wir einfach mit der Familie gefeiert. Am nächsten Tag hat Papa mit uns ein Bettkino aufgebaut. Am Abend durften ich und mein Bruder uns einen Film anschauen. Sieben Uhr in der Früh bin ich jeden Tag aufgestanden und meine Hausaufgaben gemacht. Immer nach der Hausaufgabe bin ich hinausgegangen Trampolin hüpfen und Fußballspielen. Alle die in unserem Haus wohnen haben mit uns am Parkplatz gegessen. Wir waren insgesamt elf Personen. Am 20.03 hatte meine Schwester Geburtstag. Sie ist zwei Jahre alt geworden. Noch ist mir nicht langweilig.

Felix Grössinger 3A



Corona